



Pressemitteilung der Gemeinden Scharbeutz und Timmendorfer Strand  
vom 23.05.2025

## **Service-Erweiterung im „Amt für Soziale Hilfen“ für die Gemeinden Scharbeutz und Timmendorfer Strand**

Bürgersprechstunde für den Sozialbereich jetzt vor Ort!

Die Gemeinden Scharbeutz und Timmendorfer Strand freuen sich, ein neues Beratungsangebot in den Bürgerhäusern vor Ort anbieten zu können:

Bürgerinnen und Bürgern, die Hilfe benötigen und das Amt für soziale Hilfen in Ratekau nicht oder nur schwer erreichen können, wird künftig einmal im Monat die Möglichkeit geboten, sich direkt in den beiden Verwaltungen beraten zu lassen.

Das neue Beratungsangebot im Bürgerhaus Scharbeutz (Am Bürgerhaus 2, 23683 Scharbeutz) startet bereits ab dem 02. Juni 2025 jeden ersten Montag des Monats jeweils von 08:30 bis 12:30 Uhr.

Im Rathaus Timmendorfer Strand (Strandallee 42, 23669 Timmendorfer Strand) findet die Bürgerberatung ab dem 16. Juni 2025 jeden zweiten Montag des Monats in der Zeit von 08:30 bis 12:30 Uhr statt.

Wir freuen uns diese Dienstleistung für unsere Bürgerinnen und Bürger mit dem Amt für soziale Hilfen und mit der Unterstützung der Gemeinde Ratekau anbieten zu können. „Dies ist ein wichtiger Beitrag für bürgernahe Verwaltungsleistungen und Inklusion“, sagt Bürgermeisterin Bettina Schäfer.

“Es ist wichtig, auch die Sozialschwachen in unseren Gemeinden nicht aus den Augen zu verlieren und ihnen den Gang zum Amt so leicht und unkompliziert wie möglich zu gestalten“, ergänzt Sven Partheil-Böhnke, Bürgermeister der Gemeinde Timmendorfer Strand.